







#### CIUDAD INNOVADORA Y DE DERECHOS

# Síntesis de medios

## 06 de marzo de 2022

#### **Primeras Planas**

Provoca 22 heridos barbarie en estadio Reforma Aumenta aún más pobreza de las mujeres indígenas El Universal La guerra deja sin hogar a 1.4 millones Excélsior Rusia y Ucrania se achacan fracaso en sacar civiles La Jornada El Heraldo de México Día negro para el futbol ¡Brutal! La Prensa Impacto devastador a la economía por guerra, alerta FMI **Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Participa Omar García Harfuch en "Jornadas de reflexión sobre seguridad" en el Senado

El secretario de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch, indicó que existe una debilidad institucional en los organismos civiles de seguridad y procuración de justicia, ya que en cada cambio de administración sufren transformaciones. Mencionó que es importante el fortalecimiento institucional de la policía y la proximidad social de la misma y para ello, se requiere voluntad: "No esperemos que la Federación haga algo, a los gobiernos estatales nos corresponde atender los delitos que ocurren en nuestro territorio". Uno Más Uno

#### Aplican en reclusorios de Iztapalapa 8 mil 74 vacunas

Como parte de la campaña de vacunación de refuerzo contra el SARS-COV-2, en los centros penitenciarios ubicados en la alcaldía Iztapalapa, en las últimas 24 horas se aplicaron 8 mil 74 dosis a personas privadas de la libertad. La jornada fue encabezada por la Secretaría de Salud con el apoyo logístico del personal de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la SSC, encabezada por Enrique Serrano. Ovaciones / Reforma / Uno más Uno

#### Redada de narquillos en Ciudad de México

Mediante acciones contra el narco en la Ciudad de México, personal de la FGJ y SSC arrestaron a por lo menos una decena de narcomenudistas y catearon un centro distribuidor de drogas, que operaban en las alcaldías Venustiano Carranza, Gustavo Madero y Cuauhtémoc. Uno más Uno / Ovaciones

#### Policías preparan extinguidores

Al menos 400 extinguidores están listos por si las mujeres policías los necesitan para sofocar conatos de incendio durante las movilizaciones de agrupaciones feministas del martes, que partirán del Monumento a la Revolución, el Ángel de la Independencia y la Glorieta de Insurgentes rumbo al Zócalo por el Día Internacional de la Mujer. Los tanques fueron entregados por el representante legal de la empresa Fuegofin, Alexei Castillo, al personal de la Dirección General de Asuntos Internos de la SSC y mujeres policías que supervisaron su llenado. La Jornada

#### Fueron reconocidas 50 mujeres elementos de la SSC

Como parte de las actividades por el Día Internacional de la Mujer, que se celebra el próximo 8 de marzo, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezó la Ceremonia de Reconocimiento a las Mujeres Policías de la Ciudad de México, donde se condecoró a 50 elementos de la SSC. La Crónica de Hoy

#### Cae por llevar arma de fuego en la vía pública

Oficiales de la SSC, detuvieron a un hombre que en la vía pública portaba una subametralladora, en calles de la colonia San Pedro Atocpan, alcaldía de Milpa Alta. La Prensa







# Síntesis de medios

## 06 de marzo de 2022

#### Atoran a 6 de Los Quezada; presuntos narcomenudistas

Seis integrantes de una familia identificada como "Los Quezada", que se dedicaban la venta de drogas, los cuales tenían su centro de operaciones en un domicilio de la colonia San Simón Tolnáhuatl, alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos por agentes de la Policía de Investigación de la FGJ y **SSC**. <u>La Prensa</u>

#### Atoran a tipo que intentó cobrar cheques robados

Un hombre que intentó cambiar cheques robados en una sucursal bancaria de la alcaldía Azcapotzalco, fue detenido ayer en un operativo de la **Policía Preventiva**. Los hechos ocurrieron en la colonia Jardín Azpeitia, en donde fue detectado este sujeto. <u>Ovaciones</u>

#### Manifestantes tienen razón en exigir justicia: jefa Andrómeda

Al declararse totalmente feminista, la directora general regional de la Policía de Proximidad de la **SSC** en la alcaldía Benito Juárez, Lucía Karen Pérez, con indicativo Andrómeda, dice que las mujeres que se movilizarán el próximo martes "tienen la razón" al exigir justicia en los casos de feminicidios y poner fin a las desapariciones. Sin embargo, advierte que no apoya las formas de violencia a las que recurren algunas de las participantes que acuden con el rostro cubierto y que pertenecen al denominado bloque negro, "porque no es la ruta correcta para hacerse escuchar" <u>La Jornada</u>

#### Detienen a cinco en MH por hurtar huesos de panteón

Policías adscritos a Blindar MH detuvieron al interior del panteón Sanctorum a cinco personas, entre ellos dos trabajadores de la alcaldía, quienes estaban robando y exhumando restos óseos de una tumba. El Universal / El Universal / Reforma / Excélsior / La Jornada / El Sol de México / La Prensa / Metro / El Gráfico / Uno más Uno

#### Llave china mata a rata

Un hombre tras robar las pertenencias a una mujer, el esposo de la afectada, persiguió al presunto ladrón y le aplicó una llave que lo dejo sin vida, en calles de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Uniformados realizaron la búsqueda del responsable, quien fue detenido y trasladado al Ministerio Público. El Gráfico

#### Las mujeres no sólo viven el 8 de marzo

Cada 8 de marzo se celebra a la mujer y se recuerda que es una parte importante de la sociedad. Estudiantes, obreras, periodistas, **policías**, indígenas y realizando grandes obras musicales, y en general en todas las áreas, las mujeres han llegado a ocupar importantes puestos en la sociedad que antes les eran negados por el simple hecho de ser mujeres. La Prensa

#### **Policiaco**

#### Muere infartado en la Avenida de los Maestros

Un hombre en situación de calle murió al sufrir un paro cardíaco frente al albergue "Un hogar para nosotros", en la alcaldía Miguel Hidalgo. Paramédicos determinaron que el hombre habría fallecido por causas naturales. La zona fue asegurada por policías de la **SSC**, mientras que peritos de la Fiscalía General de Justicia realizaron el levantamiento del cuerpo y lo trasladaron al Ministerio Público en calidad de desconocido. La Prensa

#### Hombre se aventó del segundo piso del MP

La tarde de ayer, un hombre adulto mayor se lanzó del segundo piso de la Agencia del Ministerio Público CUH-8, ubicada en avenida Chimalpopoca 100, esquina con la calle San Salvador El Verde, en la colonia Obrera de la alcaldía Cuauhtémoc. El hombre, quien sufre delirio de persecución indicó que sentía que lo amenazaban. Al lugar arribó una ambulancia del **ERUM**, que lo trasladó a un hospital para descartar fractura de cadera. Excélsior / Ovaciones





## Síntesis de medios

### 06 de marzo de 2022

#### Le gana el peso

Un tráiler que trasladaba basura volcó ayer en la Colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El camión volcó tras tomar una curva en Circuito a Vallejo. El conductor fue atendido por paramédicos, debido a que resultó con lesiones. El percance provocó un embotellamiento en la incorporación de Circuito a Avenida de los Insurgentes. **Policías de Tránsito** cerraron la circulación mientras personal de limpia recogía con palas la basura. Reforma

#### Justicia

#### Dan 20 años de cárcel a cómplice de asesinato

Un juez impuso cárcel por 20 años a un sujeto que incurrió en el delito de homicidio calificado en agosto de 2020, en la alcaldía Azcapotzalco. El día de los hechos, la víctima acudió a un sepelio en el Panteón de Santa Lucía y, cuando salía del lugar, fue agredido en repetidas ocasiones con disparos de arma de fuego. Para dicha acción, se supo que el responsable dio acceso a los agresores y les señaló a la víctima, a quien interceptó para que pudieran consumar el ilícito. La Prensa / Ovaciones

#### Reaprehenden en Milpa Alta a chofer homicida

Personal de la Fiscalía General de Justicia localizó y reaprehendió, en la alcaldía Milpa Alta, a un hombre que era buscado por su probable responsabilidad en el delito de homicidio culposo, ocurrido en septiembre de 2014. A través de un discreto cerco policial de vigilancia fue reconocido plenamente el individuo, por lo que fue asegurado y notificado del mandato judicial en su contra, así como de sus derechos constitucionales; posteriormente fue trasladado ante el Juez que lo requirió en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte. La Prensa

#### Cae una mujer en cateo antidrogas en la alcaldía

Elementos de la Policía de Investigación de la FGJ, ejecutaron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la Alcaldía Venustiano Carranza, por la posible comisión del delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo, donde aseguraron vegetal verde seco a granel, así como varios envoltorios que contienen posible droga, además de que detuvieron a una mujer. <u>La Prensa</u>

#### **Imagen Destacada**

# unomásuno Participa Omar García Harfuch en "Jornadas de reflexión sobre seguridad" en el Senado

